
7 Pièces

560 m²

Réf. 2310Rvm

12 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-cannes-3350667.html


Véritable  beauté  visuelle  et  architecturale  que  cette  villa  neuve,  située

au cœur de la partie la plus exclusive du domaine de Super Cannes, à

seulement  quelques  minutes  du  centre  ville  de  Cannes.  Cette

somptueuse  propriété  réalisée  par  un  architecte  de  talent  développe

560  m²  de  prestations  de  très  grande  qualité  le  tout  dans  un  cadre

enchanteur et avec sa très jolie vue sur la mer. Un ascenseur intérieur

desserre l’ensemble des niveaux. Le terrain plat joliment arboré s’étend

sur  2  207  m²  avec  son  agréable  espace  piscine  et  son  terrain  de

pétanque.REZ-DE-CHAUSSÉE :- Vaste hall d'entrée, WC ...

True visual  and architectural  beauty  is  this  brand new villa,  located in  the heart  of

the  most  exclusive  part  of  the  Super  Cannes  area  just  10  minutes  drive  from

Cannes  city  center.  This  sumptuous  property  designed  by  a  talented  architect  is

set-up on 560sqm of very high quality services the whole in an enchanting setting

and with its very pretty view of the sea. An interior elevator serves all levels,The flat,

beautifully  wooded  land  extends  over  2,207sqm with  its  pleasant  swimming  pool

and  petanque  court.GROUND  FLOOR:-  Large  entrance  hall,  toilet  and  guest

cloakroom- Living room, dining ...
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